

## Ministra López anuncia licitación de concesión de la nueva cárcel de Copiapó



CEDDA

EL PRÓXIMO MES SE HARÁ EL LLAMADO OFICIAL A LICITACIÓN.

● Para octubre de este año está programado el llamado a licitación de la concesión del proyecto de infraestructura penitenciaria “Recinto Modelo de Educación y Trabajo: El Arenal de Copiapó”, anunció la ministra de Obras Públicas, Jéssica López.

Desde el lugar definido para el proyecto, la ministra López destacó que “nos han traspasado los terrenos para la construcción del nuevo recin-

to penitenciario en El Arenal de Copiapó. Una iniciativa de larga data, pero ahora estamos en tierra derecha para el llamado a licitación de este recinto penitenciario, en la modalidad de concesión que haremos en octubre próximo. Es un recinto muy importante dentro del plan de infraestructura carcelaria que el Ministerio de Justicia ha definido, con más de 2.000 nuevas plazas”, señaló la secretaria de Estado. 